



Arriba, Mercado 4. A la dcha., las candidatas por *Kuña Pyrenda* a la vicepresidencia, la militante campesina **Magui Balbuena**, y a la presidencia, la exministra del Gobierno de Fernando Lugo **Lilian Soto**.



/Política **SOLO PARA MUJERES**

hablan las representantes de *Kuña Pyrenda* (*Huellas de Mujeres*, traducción del guaraní), la plataforma política feminista que acude a las elecciones presidenciales que se celebran el próximo 21 de abril en Paraguay. No hay que olvidar que las mujeres en este país empezaron a votar en 1961 y, aunque son casi la mitad del electorado, su presencia política está por debajo del 20%. Este es uno de los pocos países de América del Sur donde ninguna mujer ha ejercido aún la presidencia ni la vicepresidencia. *Kuña Pyrenda* pide la vez entre una población que todavía tiene presente el cambio de Gobierno, calificado por muchos como «golpe de Estado parlamentario».

«**Somos trabajadoras**, campesinas, indígenas, profesionales, amas de casa, políticas, empresarias, artistas, madres, abuelas..., reunidas para trabajar por una profunda transformación.» Así